

Martes 03 de diciembre 2013

El Financiero Bitcoins: Brillan como el oro, pero son una apuesta riesgosa Darinka Rodríguez Invertir en un activo que los últimos dos meses se ha apreciado más de 1100 por ciento podría parecer una buena idea para quienes desean destinar capital a una inversión. Sin embargo, obtener ganancias de tal magnitud en un periodo tan corto, conlleva importantes riesgos. En especial cuando se trata de una moneda virtual con sólo un lustro de vida y que no tiene el respaldo de un banco central. En tanto, su vinculación al intercambio de bienes y servicios de procedencia ilícita en la deep web o red profunda en Internet, le otorga riesgos adicionales que van más allá de su volátil apreciación. En este contexto, resulta particularmente relevante evaluar qué tanto apetito por el riesgo se tiene al decidirse por un instrumento cuya cotización casi alcanza al oro. Surgida en 2009 como una alternativa a la gran recesión global, la criptomoneda se ha apreciado de forma considerable por el reciente debate en Estados Unidos entre funcionarios del gobierno federal.

P.C. sistema financiero, bitcoin Remesas familiares hilan tres meses de alzas (Tlaloc Puga) Los ingresos por remesas en México aumentaron 4.6 por ciento anual en octubre, para hilar tres meses consecutivos con alzas anuales. Datos del Banco de México indicaron que el país recibió mil 853 millones de dólares en remesas durante el décimo mes del año, 3.2 por ciento más que en septiembre de este año y 4.6 por ciento más que en igual periodo del año anterior. Analistas de BBVA Bancomer señalaron que un elemento que está influyendo en un mayor flujo de remesas, es la mejoría en el empleo de los migrantes mexicanos en Estados Unidos, producto de la recuperación que se está presentando en sectores clave para ellos, como la construcción, las manufacturas y el comercio. En los primeros diez meses del año, el país recibió 18 mil 101.4 millones de dólares en remesas, 4.9 por ciento menos que en igual periodo del año pasado.

P.C. Banco de México, remesas Pierde CFE 20 mil millones de pesos en Valle de México Sergio Meana La Comisión Federal de Electricidad (CFE) tuvo un costo por pérdidas de energía de 20 mil millones de pesos, que representa 26.6 por ciento de la energía recibida, sólo en el Valle de México hasta septiembre de 2013. En términos de consumo, la cifra de 12 millones 993 mil megawatts-hora (MWh) perdidos por la CFE en dicha región, son equivalentes a 10 veces el consumo del Distrito Federal en un mes, que en promedio, de enero a septiembre de 2013, fue de un millón 232 mil 450 MWh. Incluso, es equivalente a multiplicar por 10 las ventas internas de la CFE al estado de Nuevo León, pues en cada mes del periodo analizado, dicho estado consumió un millón 437 mil 669 MWh, en promedio.

P.C. sector energético, electricidad Crítica situación de Pymes; su nivel de ventas no rebasa 50% Isabel Becerril A menos de un mes de que concluya 2013, la situación por la que atraviesan las pequeñas y medianas empresas es preocupante, porque sus ventas en el mercado local están por debajo de 50 por ciento y sus pedidos de proveedores se desplomaron en este año. Juan Manuel Chaparro Romero, presidente de la Comisión de Fomento Industrial de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), alertó que la situación de cientos de pequeños negocios es crítica, porque no sólo enfrentan escasez de ventas, también su cobranza se ha deteriorado, porque sus clientes no cuentan con los recursos suficientes para finiquitar sus adeudos. Han llegado a transcurrir hasta cinco meses para que un cliente liquide los adeudos a las empresas, aseveró. A la falta de ventas, de pagos por parte de sus proveedores también hay que sumar el problema del incremento de precios de las materias primas, de la luz, gas y electricidad, comentó.

P.C. sector empresarial, pymes Se negociará la versión 2.0 del TLCAN (Ivette Saldaña) A casi veinte años de la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) los tres países que lo conforman, México, Canadá y Estados Unidos, negociarían la versión 2.0 de dicho convenio, informó el director general de ProMéxico, Francisco González Díaz. Explicó que se incluirían capítulos que no existen en el texto actual, como el de mecanismos de facilitación comercial, comercio electrónico y propiedad intelectual, entre otros. Por ahora se hace un trabajo a nivel técnico en cada país, para luego conjuntamente definir qué se quiere revisar y qué coincidencias hay entre las partes, a fin de presentar una propuesta a los mandatarios de los tres países.

P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Desbanca yuan a euro en comercio mundial Por NEGOCIOS / Staff Madrid España (03 diciembre 2013).- El yuan se ha convertido en la segunda moneda más usada en el comercio mundial por delante del euro, según los datos actualizados hasta el pasado octubre por la organización de servicios a las transacciones financieras SWIFT. De acuerdo con la firma, el adelanto ha tenido lugar gracias a la nueva política del Gobierno de China, que ha tomado medidas para potenciar la internacionalización de su divisa. La moneda china alcanzó en octubre una cuota de mercado del 8.66 por ciento, muy por encima del 1.89 por ciento registrado en enero de 2012, frente al 6.64 por ciento del euro, que ha visto como su uso ha caído desde enero del año pasado, cuando representaba el 7.87 por ciento del total. Los cinco países con mayor uso del yuan durante octubre fueron China, Hong Kong, Singapur, Alemania y Australia, precisó la organización.

P.C. tipo de cambio Ligan reservas tres semanas al alza Por Notimex Cd. de México México (03 diciembre 2013).- Las reservas internacionales del País aumentaron en 270 millones de dólares en la semana terminada al 29 de noviembre, para alcanzar un nuevo máximo de 176 mil 152 millones de dólares y con ello sumar tres semanas consecutivas al alza. El Banco de México (Banxico) informó que el incremento que registraron las reservas fue resultado de la venta de dólares de Pemex por 300 millones de dólares y una reducción de 30 millones debido al cambio en la valuación de los activos internacionales. En su boletín semanal, Banxico señaló que al 29 de noviembre las reservas internacionales registraron un crecimiento acumulado de 12 mil 637 millones de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se situaron en 163 mil 515 millones. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) aumentó en 23 mil 440 millones de pesos, al alcanzar un saldo de 821 mil 532 millones de pesos, una variación anual de 9.4 por ciento, expuso la institución.

P.C. Banco de México, reservas internacionales Cae 0.5% economía de Brasil en trimestre Por AFP Brasilia Brasil (03 diciembre 2013).- La economía brasileña se contrajo 0.5 por ciento en el tercer trimestre del año, registrado la primera contracción del PIB desde el 2009, cuando la actividad económica retrocedió 1.6 por ciento, informó hoy el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística. El resultado coincide con las previsiones más negativas anticipadas por el mercado. No obstante la economía brasileña, séptima del mundo, creció 2.2 por ciento frente al tercer trimestre de 2012. Sin embargo, el Ministro

de Hacienda, Guido Mantega, había proyectado un crecimiento mayor, de 2.5 por ciento en relación al mismo periodo del año pasado. El resultado del PIB entre julio y setiembre, comparado con el trimestre anterior, revela que la agropecuaria retrocedió 3.5 por ciento, contra un avance de 0.1 por ciento de la industria y los servicios, mientras que el consumo de las familias avanzó 1 por ciento. P.C. Brasil, economía mundial Cae desempleo en España Por Reuters Madrid España (03 diciembre 2013).- El número de españoles inscritos como desempleados se redujo levemente en noviembre tras subir el mes anterior, con lo cual actualmente 4.8 millones de personas se encuentran sin trabajo. Datos divulgados hoy por el Ministerio de Trabajo mostraron que el número de desempleados se redujo en España en 2 mil 475 personas respecto a octubre, cuando habían subido en 87 mil 028 personas debido a que miles de empleados por la temporada turística fueron despedidos. La última encuesta trimestral del Instituto Nacional de Estadística, que usa una metodología diferente, había mostrado un desempleo del 26 por ciento en el tercer trimestre. La cifra mensual de empleo registrado sugirió que la tasa de desempleo en España se mantendría en torno a un 26 por ciento para el cuarto trimestre del año, informó el Banco Sabadell. La falta de trabajo sigue siendo el problema más persistente de España tras años de estancamiento económico y recesión. En comparación con el mismo mes del año anterior, el número de desempleados se redujo 2.02 por ciento en noviembre, dijo el Ministerio del Trabajo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. España, desempleo A seducir a los turistas Por Martín Aquino Manzanillo México (03 diciembre 2013).- Con una inversión inicial de 4 millones de pesos, los Estados de Jalisco y Colima pusieron en marcha la promoción de la marca turística Manzanillo-Costalegre, por lo que ahora cada entidad deberá presentar sus ofertas para acaparar el mayor número de visitantes. "Esta unión de Estados hace que seamos más competitivos, servirá para que en el caso de Manzanillo se proyecte turísticamente. Lo que gaste Manzanillo lo gastará Costalegre, serán este año 2 millones de pesos que aportará cada Estado derivados de la recaudación del 3 por ciento del Impuesto a Hospedaje", comentó el delegado de Turismo en el puerto colimense, Jesús Granados Rangel. P.C. turismo El Universal Hilan remesas tres meses al alza: Banxico Mario Alberto Verduco| El Universal El flujo de remesas que ingresó al país sumó mil 853 millones de dólares en octubre del presente año, un crecimiento a tasa anual de 4.6%, informó el Banco de México (Banxico). Según su reporte mensual, este es el tercer mes consecutivo en que estas divisas presentan un dato positivo, luego de 13 meses de cifras negativas (julio de 2011 a julio de 2013). En agosto de este año, las remesas crecieron 0.9%; luego en septiembre tuvieron un avance de 8%, y en octubre sumaron la tercera expansión de 4.6%. Los datos del Banxico revelaron que de los mil 853 millones de dólares que se enviaron por remesas en el décimo mes del año, mil 819 millones fueron por transferencias electrónicas; 18.4 millones fueron en efectivo y especie, y el restante 15.5 millones fueron por el sistema Money orders. P.C. Banco de México, remesas Ven crecimiento débil para 2014 Mario Alberto Verduco| El Universal Por cuarto mes consecutivo, los analistas del sector privado recortaron las perspectivas de crecimiento económico de 2014 al situarse en 3.34%, desde su anterior previsión de 3.41%, al tiempo en que estimaron una mayor inflación, informó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con la Encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado de noviembre, que recaba el instituto central, esta reducción se aleja del mejor panorama que se anticipaba en meses anteriores, ya que en enero pasado los consultados esperaban una expansión de 4.03%, o en julio, cuando se pronosticaba 3.98%. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronóstico Reforma eléctrica permitirá triple play Noé Cruz Serrano| El Universal Una eventual reforma energética permitirá que la iniciativa privada no sólo pueda construir y operar centrales generadoras y vender la energía eléctrica tanto a la industria, comercio, servicios y sector doméstico, sino que también pueda acceder y ofrecer servicios adicionales como la transmisión de datos, video y audio (triple play) a través de la red de fibra óptica que actualmente opera CFE. Esta situación plantea mayor competencia y, en consecuencia, los precios tanto de la energía eléctrica y como de servicios adicionales podrían reducirse, dijo Juan Bueno Torio, diputado panista y miembro de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados. P.C. reforma energética El Economista Banca pública que opera como comercial y poca economía informal, el éxito en Brasil Edgar Huérfano / El Economista Al comparar la penetración del crédito en México con respecto a Brasil, el resultado es que mientras en el país sudamericano el crédito total representa 52.3% de su Producto Interno Bruto, en México sólo alcanza 24% del PIB. Sin embargo, para BBVA Research existen varios factores que los separan: una banca pública que compite con privados, una mayor demanda del crédito y una baja economía informal en Brasil. A través de un análisis, BBVA Research destacó: "Del 2000 al 2012, la tasa de crecimiento promedio anual del PIB de Brasil ha sido mayor en un punto porcentual a la de México. Esto significa, entre otros aspectos, mayor demanda de crédito en Brasil que en México, además de la posibilidad de que en ese país el riesgo crediticio sea menor". P.C. Brasil, sistema financiero Peso pierde terreno ante dólar Notimex Al inicio de la jornada cambiaria de este martes en bancos de la ciudad de México, el dólar libre y el euro retroceden tres y 13 centavos comparado con el cierre previo, al ofrecerse hasta en 13.45 y 18.05 pesos, respectivamente. En tanto, el billete estadounidense se adquieren en un mínimo de 12.85 y la moneda europea en 17.23 pesos; mientras que el yen se oferta hasta en 0.132 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio, peso Brent se acerca a máximo en 11 semanas Agencias Los precios del barril de petróleo evolucionaban en torno al equilibrio el martes en el mercado neoyorquino, recuperando el aliento luego del avance del lunes, a la espera del informe sobre reservas semanales de crudo en Estados Unidos y una reunión de la OPEP. El crudo Brent operaba por sobre los 111 dólares por barril el martes, cerca de un máximo de tres meses alcanzado en la sesión anterior, debido a que datos económicos sólidos impulsaban el panorama para la demanda e interrupciones en Libia mantenían las preocupaciones sobre el suministro. Los precios del Brent subieron casi un 2% el lunes tras datos que mostraron que la actividad fabril en Estados Unidos se expandió el mes pasado a su ritmo más veloz en dos años y medio. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Inicia reunión ministerial de la OMC en Indonesia; busca reactivar la Ronda de Doha Por Afp Bali. La Organización Mundial de Comercio (OMC) inició este martes en la isla indonesia de Bali una crucial reunión ministerial, en un desesperado intento de reactivar la Ronda de Doha y con ella el multilateralismo en el comercio mundial. Tras los fracasos de Cancún en 2003, Hong Kong en 2005 y Ginebra en 2009 y 2011, los ministros de

Comercio de la OMC se reúnen en Bali con la sensación de que se trata de la "última oportunidad" para reactivar este ambicioso proyecto que pretende eliminar trabas al comercio, en particular el agrícola. "Hay que concluir aquí. Es ahora o nunca", lanzó Roberto Azevedo, director general de la OMC, al inaugurar la conferencia. "Un acuerdo es posible", aseguró el brasileño. "La OMC atraviesa una larga noche y espero que en Bali podamos percibir el alba de un nuevo mundo", declaró en un breve discurso. P.C. OMC, Ronda de Doha Sin habilidades elementales, 55% de los alumnos evaluados en PISA 2012 Karina Avilés y Laura Poy Los resultados del Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA-2012, por sus siglas en inglés) que elabora la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) arrojaron que 55 por ciento de los alumnos de 15 años en la asignatura de matemáticas; 41 por ciento en lectura y 47 por ciento en ciencias no tienen las habilidades elementales en esas materias, por lo que tomará al país más de 65 años revertir esa tendencia en la comprensión lectora y 25 años en los saberes científicos y matemáticos. P.C. OCDE, educación El País América Latina ocupa los últimos puestos del informe PISA sobre educación Yolanda Monge Washington 3 DIC 2013 - 18:15 CET A pesar de los esfuerzos y los reiterados compromisos anunciados por los Gobiernos de la región para hacer de la educación su bandera política, los países de América Latina han experimentado un retroceso en los niveles educativos en los últimos tres años que los ha relegado a los últimos puestos de la lista del Informe PISA sobre Educación 2012, divulgado hoy por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). De los ocho países latinoamericanos que integran el informe, Chile es el mejor situado al colocarse en el puesto número 51 con 423 puntos en matemáticas, por debajo de la media fijada por PISA (de 494), mientras que en lectura obtiene 441 y en ciencia 445. El país latinoamericano peor situado –y último de la lista- es Perú en el número 65 (368 en matemáticas y 373 en ciencias), a pesar de que ha conseguido un avance notable en materia de lectura al registrar una mejora de 5,2 puntos anuales (384 puntos). P.C. OCDE, América Latina, PISA El precio de la luz sube a su nivel más alto desde 2006 en el mercado mayorista EP Madrid 3 DIC 2013 - 16:23 CET6 El precio de la electricidad en el mercado mayorista, conocido como pool, se ha situado para este miércoles en 87,63 euros por megavatio hora (MWh), lo que supone el nivel más alto desde los 90,66 euros registrados el 1 de febrero de 2006, según los datos del operador del mercado, Omel. Este precio supera además ampliamente los 81,51 euros marcados este lunes, cuando el resultado diario del pool ya registraba incrementos del 77% con respecto a la semana anterior. Fuentes del sector han indicado que las subidas de precios responden a la punta de demanda invernal, que ha coincidido con una mejor contribución de la eólica y con la parada de tres grupos nucleares, entre ellos el de la central de Trillo. P.C. sector energético, electricidad, precio El paro registrado baja en el mes de noviembre por primera vez desde 1989 Alejandro Bolaños Madrid 3 DIC 2013 - 09:06 CET1154 El mercado laboral se estabiliza, a tenor de lo que cuentan los datos de paro registrado y afiliaciones a la Seguridad Social del mes noviembre, difundidos este martes por el Ministerio de Empleo. El número de parados inscritos en los servicios públicos de empleo, el antiguo Inem, registró un mínimo descenso, de apenas 2.475 personas con respecto a octubre. Pero el recorte del paro se produce en noviembre, un mes en el que lo habitual es que se registren aumentos del desempleo por cuestiones estacionales: en la serie recopilada por el Ministerio de Economía, solo se refleja otra reducción de paro registrado en democracia en este mes: en noviembre de 1989, hace 24 años. P.C. desempleo Un juez declara ilegal el periodo de prueba de un año sin indemnización Clara Blanchar Barcelona 3 DIC 2013 - 14:02 CET39 Contratar a un empleado durante un año en contrato de pruebas y sin derecho a indemnización si se le despide dentro de este periodo, como permite la reforma laboral aprobada por el Gobierno central de Mariano Rajoy (PP) en febrero de 2012, no se ajusta al derecho internacional. Así lo ha dictaminado una sentencia del juzgado de lo Social 2 de Barcelona, que ha declarado improcedente el despido, el pasado marzo, de un peón a quien la empresa de reciclaje de productos de caucho de Gavà (Barcelona) Alfredo Mesalles S.A. echó cuando faltaban ocho días para que finalizara el periodo de pruebas de un año. La sentencia, que reprocha al Gobierno que bajo el paraguas de la crisis creara una reforma que "desprotege a los trabajadores de sus derechos", obliga a la empresa a readmitir al trabajador o a indemnizarle de acuerdo al convenio de su sector, donde el periodo de prueba es de solo 15 días. La indemnización asciende a 1.187 euros. P.C. empleo, reforma laboral El yuan desbanca al euro como segunda moneda del comercio mundial Agencias Madrid 3 DIC 2013 - 13:14 CET El yuan se ha convertido en la segunda moneda más usada en el comercio mundial por delante del euro, según los datos actualizados hasta el pasado mes de octubre por la organización de servicios a las transacciones financieras SWIFT. El adelanto ha tenido lugar gracias a la nueva política del Gobierno de Pekín, que ha tomado medidas para potenciar la internacionalización de su divisa. P.C. tipo de cambio, economía mundial